

ふじのはなぶさ

藤乃英

令和7年度

7月号

R7. 7. 18

教育目標

ふるさと平野を愛し、心豊かに
たくましく生きる子供の育成
～力いっぱい 心いっぱい～

大洲市立平野小学校

あつという間に梅雨が終わり、連日真夏のような厳しい暑が続いています。外遊びを制限するなど様々な暑さ対策を取りながら、本日無事に第1学期終業式を迎えることができました。今学期は運動会をはじめ、たくさんの行事がありましたが、保護者や地域の皆様の御協力をいただき、地域とともに充実した教育活動を展開することができました。本当にありがとうございました。

さて、いよいよ長い夏休みが始まります。御家庭で、そして地域で子供たちを見守っていただき、有意義な休みとなりますよう、御協力お願いいたします。

6月9日(月)ウェルカムデー

今年度も幼小中合同で行いました。今回は、中学校主催のかくれんぼです。中学校の校舎を使って、隠れている中学生を園児と児童で探します。小学生が園児の手を取りながら中学生を探したり、初めて中学校の校舎に入る児童がいたり和小中一貫教育の平野らしい取組の一つとなっています。

- ・ かくれんぼがありました。中学生が10人ぐらい見つかりませんでした。ぼくは、一人も見つけられなかったけど、たのしかったです。中学校のいろいろなきょうしつをさがしてたのしかったです。2年 上杉 晴
- ・ 学校かくれんぼをしました。昼休みに小学生が中学生を探しました。小葉さんと彩友とぼくの3人がグループになって見つけに行きました。中学校の大野先生を見つけました。とても楽しい時間になりました。3年 星野 暁斗
- ・ ウェルカムデーがありました。中学生とかくれんぼをしたことが楽しかったです。中学生が校しゃにかくれていたの、小学生が見つかる役でした。がんばってさがしたけれど、見つけれませんでした。ロッカーと教室全体を見たけれど、きちんと見ていなかったのかなと思いました。また再チャレンジしたいです。4年 楠 栞輔
- ・ 1番心に残ったのは、中学生を2人も見つけたことです。うれしかったです。わたしお兄ちゃんと、しゅうま君を見つけました。教室のすみっこらへんにいました。それでも、中学生を全員は見つけられなかったの、やっぱり中学生はすごいなと思いました。また中学生といっしょにウェルカムデーをするのが楽しみです。4年 田岡 初音



6月11日(水)・12日(木)宿泊体験活動(5年)

今年度も大洲小・久米小と合同で、宿泊体験活動を行いました。前日までの雨の影響でカヌー体験はできませんでしたが、野外炊飯やキャンドルサービスなど様々な研修を通して、普段の学校生活や家庭生活では得ることのできないたくさんの経験をしました。

- ぼく達は、大洲小と久米小といっしょに1泊2日で青少年交流の家に行きました。1日目にした野外炊飯では、少し失敗してしまいました。その夜のキャンドルサービスでは、ぼくの係、集会係の仕事があります。ゲームを担当しました。2日目は、雨のためカヌーができなくなってしまいました。そのかわりに、ニュースポーツ体験をしました。全部で4つありました。「ポッチャ」「モルック」「アキュラシー」「ラダーゲッター」です。全部楽しかったから、またやってみたいです。5年 木村 颯太



6月22日(日)植樹祭(5年)

来年春に開催される第76回全国植樹祭の開催機運を盛り上げるために、1年前記念愛媛県植樹祭が開催されました。とても暑い日でしたが、5年生が学校代表として参加し、イロハモミジを植樹してきました。

- ・ 植樹祭イベントに参加しました。平野小学校の代表としてプラカードを持ち、ホールを一周しました。その後で木を植えるときは、とても長くて急な坂道を下りていきました。今回は1年前記念のイベントなので、本番になる来年も参加してみたいです。 5年 東 夏海
- ・ 青少年交流の家で植樹祭がありました。まず最初にオープニングセレモニーがありました。そこでは、緑の少年団入場や活動発表、ちかいの言葉がありました。次に、記念式典がありました。長い話を聞いたのでつかれました。その後、植樹をしてモミジの木を植えました。暑くて大変だったけれど、一生けん命がんばりました。これからも、自然を守り、緑をたくさんふやしていきたいです。 5年 木村 心陽



7月3日(木)うかい・遊覧船体験教室(5年)

5年生がうかい・遊覧船体験教室に行ってきました。鶺鴒小屋で餌やり体験をしたり、鶺鴒の種類やうかいの歴史を学んだりしました。遊覧船体験では、肱川から町の様子をみながらガイドさんや船頭さんに大洲城や臥龍山荘など大洲についていろいろ話をさせていただきました。子供たちにとって、とても貴重な経験になりました。

- ・ ぼくが楽しかったことは、2つあります。それは、「う」にエサをあげたことと、船に乗ったことです。いろいろな体験ができてうれしかったです。船からは大洲城や橋の下などの風景を見ました。「う」という鳥が少しこわいと思ったけれど、よく見たらかわかったのも心に残っています。 5年 堀井 友哉
- ・ うしょうさんが、それぞれの「う」を見分けられることにびっくりしました。みんな名前呼び分けていました。「う」のさくの中に入って、「う」のことを教えてもらいました。わたしは、この「う」を、こんなに近くで初めて見ました。えさをあげるところも初めて見ました。その後で、船に乗りました。船からの景色はとてもきれいで、思った以上に水がきれいでした。船に「う」はいなかったのですが、今度は実際に魚をとっているところを見たいです。 5年 山中 里夏



7月7日(月)煙友会との交流(6年)

23年間、地域で炭焼き活動をされている煙友会の皆さんとの交流会です。11月の炭作りに向けてインタビューを行いました。煙友会の歴史や思いなど多くのことを学びました。また、お餅やうどんなどお腹一杯御馳走になり、それもまた楽しい活動だったようです。煙友会の皆さん、ありがとうございました。

- ・ 今日、まきわりをさせていただきました。機械でしたけれど、大変だなと思いました。理由は、機械に合わせて木を切るのが難しかったからです。その後、うどんを食べさせていただきました。松平さんが作ったうどんは、さぬきうどんに負けないくらいおいしかったです。貴重な経験をありがとうございました。 6年 中井 心春
- ・ 今日、煙友会の人から炭焼きの話聞かせていただいて、炭焼き作りはやっぱり大変だなと思いました。まきわりをするのも力があるし、炭を作れてすごいなと思いました。まきを持ってみるとすごく重かったです。その後、うどんやおもちを食べさせていただきました。おいしかったです。本当に貴重な経験をさせていただきました。 6年 阿部 結愛



7月3日(木)7日(月)幼稚園との交流会(1年)

1学期は幼稚園児といっしょに七夕飾りを作ったり給食を食べたりしました。グループに分かれて、みんなで協力しながら七夕飾りを作りました。この活動も幼小で連携した、本校の特色ある取組の一つです。

- ・ いぶくんといっしょにかざりをつくったよ。みんなとちいむにわかれてつくって、たのしかったよ。
1年 齋藤 琉偉
- ・ ようちえんのみんなといっしょに、いっばいたなばたかざりをつくったよ。また、やりたいな。
1年 中野 瑚々
- ・ きょうは、ようちえんのみんなといっしょにきゅうしょくをたべて、うれしかったです。1ねんせいとようちえんせいでいっしょにあそんで、たのしかったです。
1年 石居 季歩
- ・ ようちえんせいといちねんせいできゅうしょくをたべました。わなげもしてたのしかったです。また、みんなにあいたいです。
1年 菊池 詠斗
- ・ ようちえんのみんなとわなげをしました。たのしかったです。また、やりたいです。いっしょにきゅうしょくもたべました。
1年 宮川 大成



7月18日(金)第1学期終業式

第1学期終業式で、3年生の兵頭康介さんが1学期を振り返って作文発表をしました。何事にも前向きに挑戦し、充実した1学期だったようです。2学期もいころっ子たちがそれぞれの目標に向かって挑戦してくれることでしょう。その一生懸命な様子をまたお伝えしたいと思います。

1学期の反せいと夏休みにがんばりたいこと

3年 兵頭 康介

3年生になって、あつという間の1学期でした。1学期には、運動会がありました。同じブロックの友達と一生懸命練習しました。本番も元気いっぱい走ることができました。算数の勉強で新しい勉強をたくさんしました。表やグラフの勉強で、クラスで人気な遊びを調べたことが心に残っています。体育では、水泳の勉強が心に残っています。泳ぐことができるようにはなりませんでしたが、バタ足や手の動かし方ができるよう何度もちょうせんすることができました。じゅう実した1学期でした。

明日からいよいよ夏休みです。何事もがんばることを続けたいです。特に、自主勉強と宿題です。1学期に学しゅうしたことをおさらいして、できるようになりたいです。また、熱中しようにならないように気を付けたいです。

【8月行事予定】

22日(金) いじめSTOP愛顔の子ども会議 in おおず
24日(日) 幼小中PTA奉仕作業 7:30~(雨天中止)
PTA本部役員会

【日程変更のお知らせ】

幼小中人権参観日・人権集会を1月 18日(日)から1月 25日(日)へ変更します。